

て	を	メ	て	活	つ	土	進	都	実		ざ	様	の	栄	い	校	と	ー	
お	経	ン	、	躍	け	台	学	八	現	早	い	に	た	に	っ	を	う	チ	皆
り	営	テ	数	で	、	と	す	王	の	速	ま	感	め	思	た	卒	か	を	さ
ま	し	ナ	年	き	即	し	る	子	た	で	ま	謝	に	っ	業	が	す	ん	ん
す	、	ン	後	る	戦	て	よ	市	め	す	し	ご	ご	て	す	っ	の	こ	ん
。	地	ス	に	う	力	、	に	に	、	が	。	協	協	は	て	お	は	、	に
	域	ヤ	は	に	の	更	や	あ	一	、		力	力	、	り	、	市	。	ち
	の	カ	若	な	自	専	ス	る	時	私		、	、	ま	ま	議	高	は	
	活	ス	松	る	動	門	タ	こ	会	は		ご	ご	。	会	校	。	。	
	性	タ	に	こ	車	的	ム	の	津	こ		指	指	ま	史	生	。	。	
	化	を	帰	と	整	な	を	四	若	の		導	導	た	上	が	。	。	
	に	メ	っ	が	備	知	離	月	松	四		い	い	だ	初	こ	。	。	
	寄	イ	て	目	士	識	れ	よ	を	月		た	た	だ	め	の	。	。	
	与	ン	、	標	と	と	ま	り	離	よ		だ	だ	め	て	こ	。	。	
	し	と	ク	で	技	能	す	自	ま	り		い	い	の	こ	と	。	。	
	た	し	ル	す	を	を	。	身	。	自		た	た	と	と	だ	。	。	
	い	た	マ	。	身	を	東	の	東	身		全	全	と	だ	。	。	。	
	と	考	の	そ	に	に	京	夢	京	の		て	て	だ	。	。	。	。	
	考	え	の	し	で	に	京	の	京	の		の	の	。	。	。	。	。	
	え			し	で	に	京	の	京	の		の	の	。	。	。	。	。	

私は会津北嶺高校で過ごした三年間で素敵  
な先生方、同じ目標を持つ多くの仲間たちと  
出会うことができませんでした。また、生徒会長を  
務め、様々なボランティア活動にも参加して  
きました。印象深いのは、「全国盲導犬使用  
者の会」が会津で開催された際に、サポート  
スタッフとしてお手伝いをさせていただいた  
ことです。目の不自由な方々と一緒に食事を  
とり、鶴ヶ城や日新館をご案内しました。そ  
の中で普段は気付かない小さな段差や案内表  
示がこのままでは良いのか等の疑問が生まれ、  
街を見直す新たな視点と機会を得ることとな  
りました。

会津若松は喜多方、猪苗代湖周辺や裏磐梯、  
大内宿等を含めた会津という大きな観光エリ  
アの中心にあります。産・学・官の連携を強  
め、県外からの集客を増やすことはもちろん  
重要です。加えて、灯台下暗しという言葉が  
あるように、住民が地元にどういった魅力が  
あるのか、気付かないでいるケースも多いの

、

ではないのでしようか。地元での消費を活性化  
させる施策が必要だと思えます。最  
最後にになります。友人たちと思いついた  
要望を三つにまとめました。第一に、若  
者でも市議会の動きがわかるように、広報紙  
をコンビニエンスストアに置くというのほど  
うでしようか。第二に、A4 1枚程度に議会の  
動きをまとめたチラシを市内各中高に配布し  
自宅に届く広報紙へ誘導するということも効  
果的だと思えます。第三に、北欧のイメージ  
から、市民税を上げる代わりに、公共施設の  
無償化や、出産祝い金の拡充などの子育て支  
援対策も検討の余地があるのではないでしよ  
うか。会津若松は、国内外から注目され、住  
民が安心安全に過ごせる街であってほしいと思  
います。数年後には私も若松を盛り上げるメン  
バーの一員となることをお約束し、スピーチ  
を終えたいと思います。ご清聴ありがとうご  
ざいました。

、

二〇二一年二月二十五日

会津北嶺高等学校

前生徒会長 大川原豪人